
BOLAS BRANCAS

Para a iniciativa das Secretarias Municipais de Meio Ambiente, 
Turismo, Educação, Infraestrutura e Instituto Cometa, que em 
parceria vão realizar o Projeto Florestar que tem como objetivo a 
recuperação de áreas afetadas pelas queimadas. O projeto 
trabalhará em várias frentes desde coleta de sementes de espécie 
nativas, semeadura, cultivo e finalmente a doação para o plantio. 
Parabéns aos envolvidos pela parceria e preocupação com o 
meio ambiente, afinal a preservação é um dever de todos.  

Para os motoqueiros que andam em três, quatro pessoas em uma 
moto só. Muitas vezes são crianças, transportadas de modo 
inseguro sem capacetes com as perninhas sem alcançar os pedais 
da moto. Cenas como essas são vistas diariamente em vias 
perigosas de Cáceres como a do trevo da cidade com acesso a 
Avenida Talhamares, Tancredo Neves, ruas centrais, colocando a 
vida de menores em riscos, muitas vezes carregam bebês no colo 
sem nenhuma segurança. Fica a dica para as autoridades 
coibirem essa ação. Mas antes da fiscalização o condutor deve se 
ater para a segurança e o respeito às leis.   

BOLAS BRANCAS

BOLAS PRETAS

Para a equipe de vacinação de Cáceres, que vem fazendo a 
diferença no quesito comprometimento e eficácia. Somente do 
dia 9 ao dia 13 de agosto,2.813 foram vacinadas, sendo 305 
pessoas receberam a primeira dose e 2.508 receberam a segunda 
dose das vacinas Coronavac e AstraZeneca. Nossos aplausos a 
todos os profissionais da saúde envolvidos nessa causa e ao 
Corpo de Bombeiros, Exército, parceiros nessa ação, que 
colocam Cáceres entre as cidades com maior eficácia na 
vacinação.  O Parabéns extensivo a administração municipal que 
trabalha na gestão das vacinas. 

BOLAS PRETAS

Para certos tipinhos que se dizem seres humanos, que maltratam 
animais, como o registrado nessa foto que viralizou nas redes 
sociais. O autor está sendo procurado e pode ser preso por maus 
tratos. A deprimente cena foi registrada no bairro Vitória Régia, 
quando o animal exausto do trabalho deitou no chão e acabou 
sendo levantado com chutes. Só para lembrar os desavisados, 
que maltratar animais é crime, o meliante é enquadrado no art. 32 
da Lei 9.605/98. Hoje, a pena é de detenção de três meses a um 
ano, mais multa, dentro do item que abrange todos os animais. Já 
o agressor de cães e gatos além da multa, pode pegar de dois a 
cincos anos de detenção. O agressor também perde direito de 
ficar com o animal e passará a ter  registro de antecedente 
criminal.  
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Dizem os futricas que o 
surfista ganhou o ouro nas ondas, 
porque o adversário japonês se 
chamava Kanoa e o barco furou. 
Louros também pra fadinha que 
prateou na rasteira ás bruxas e demais 
ouros, pratas e bronzes, que a pobre 
torcida aqui só leva ferro.

Com um ano de atraso e depois 
de muitas surpresas, o Japão realizou 
as Olimpíadas da segunda década do 
século XXI e o Mané aqui, depois de 
uns goros a mais, sonhou e viajou na 
magnésia até o país do sol nascente, 
que pobre só viaja mesmo quando 
sonha. E Tóqui(o) andor que o santo é 
de barro, porque na olimpíada o 
patropi, não ficou nem no décimo 
lugar, apesar dos louros do potiguar 
surfista, do skate da fadinha e dos 
saltos voadores da Rebeca. Pensando 
bem,  a té  que  fomos  longe ,  
considerando-se a omissão dos 
governantes empoderados diante do 
esforço dos humildes desportistas 
amadores. 

Nas asas da imaginação, que 
pensar ainda não paga imposto, 
f i c a m o s  i m a g i n a n d o  u m a  
olim...piada séria no reino tupiniquim 
com o sofrido atleta do dia a dia atrás 
das medalhas moedas de 50, 25, 10 e 
5.centavos pra completar a merreca 
de bererés na cesta básica nos 
supermercados. Haja luta e esforços 
pro sal da janta, que a inflação real 
devora o bolso da gente. 

Provas: Corrida de obstáculo 

na fuga a carestia e nos mercados,  
alguns roendo o osso em filas de 
açougues de Cuiabrasa; Ginástica no 
bolso pra sobrar o do leite das 
crianças; Maratona pra comprar o gás 
de cozinha no calor de 10% do salário 
mínimo; Salto com vara: prova que 
malandro pula mais que pipoca pra 
fugir quando os gambés lascam a vara 
no lombo deles nas quebradas; Tenis: 
só pra ir na missa e daqueles 
comprados em brechós de periferia; 
Natação: o cabra nada, nada de 
mistura na mesa, nada de remédio no 
SUS, nada de nada mesmo, eita país 
de campeões de natação! 

Nos tatames do cotidiano, o 
pobre só leva porradas e sobrevive 
beijando a lona das desigualdades e 
afogado nas biritas em botecos de 
arroto, disputando halterocopismo. 
Jogo duro, xô mano, e nesta viagem 
olímpica de Durango Kid, só viaja 
depois de vários goles da mardita, o 
Mané cruzando com os atletas das 
Olim... Piadas, Tóqui...o barco que a 
vida segue. 

Só prá finalizar, vai devagar 
que a pandemia ainda não acabou e se 
uma Variant te atropelar, o bicho pega 
xô mano. A covid-19, 20, 21 continua 
r u m o  a  2 0 2 2 ,  p e g a n d o  
desmascarados. 

Jogue limpo com a vida sua e 
dos outros, álcool gel não mata, 
focinheira nas ruas e quem sabe a 
gente se encontra daqui há algum 
tempo, né? 

Rosane Michels - Editora
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Editorial

Fico tão revoltado com esse ministro 
Tarcísio genocida; que não teve se quer um 
centavo de real   superfaturado ou roubado, nessa 
enorme quantidade de obras, executadas e 
concluídas, que vergonha ministro, (que chato isso 
genocida). 

Nas democracias ocidentais, o poder é 
dividido em 3, (vocês se lembram do 
Montesquieu?), vou ajudá-los a relembrar. Foi um 
filósofo social e escritor francês, grande teórico da 
doutrina que veio a ser mais tarde o pai da 
separação dos Três Poderes. O poder Executivo é 
representado pelo Presidente da República; o 
Legislativo, pelo Congresso (Câmara de 
Deputados e Senado). Por fim, o poder Judiciário 
tem no topo de sua hierarquia o Supremo Tribunal 
Federal (STF). 

Que coisa triste ministro genocida, o que 
você está fazendo com o nosso país, é realmente 
revoltante; a pecha de genocida cabe muito bem ao 
senhor também.  Outra genocida contumaz é a 
Damares Alves, ministra da Mulher, da Família e 
dos Direitos Humanos, desse governo genocida 
Bolsonaro; essa mulher, na verdade é uma 
verdadeira subversiva na acepção da palavra, 
imaginem vocês, ela exalta: Pátria, Família e 
Deus. 

 	 Para um bom entendedor, uma 'vírgula' é 
um abecedário! 

O STF é responsável por julgar casos de 
instâncias inferiores, ou seja, qualquer caso 
correndo nas instituições de Justiça pode chegar 
ao STF se uma das partes continuar recorrendo. 
Além de receberem casos de jurisdição única (que 
começam e acabam no próprio STF). Ele é, ainda, 
o  ó r g ã o  r e s p o n s á v e l  p o r  r e v i s a r  a  
constitucionalidade de leis, normas e decisões das 
diversas instituições públicas. Infelizmente, 
alguns ministros da Suprema Corte (STF), estão 
agindo de forma monocrática, agindo como: 
acusador, investigador e julgador, em situações 
que fogem da sua alçada. 

A chamada em questão chega a dar 
arrepios; porém é isso mesmo, que infelizmente 
estamos vivenciando nos dias atuais, fruto de um 
processo de invasão dos podes constituídos, de 
forma: exacerbada, assustadora, imoral, 
vexatória, sombria e por aí vai. 

É contra: o aborto, a ideologia de gênero, a 
liberação das drogas, atear fogo em estátuas, 
depredar patrimônio público e privado. 
Realmente, isso representa um verdadeiro ataque 
as estruturas do regime democrático e a estrutura 
do Estado de Direito, que coisa triste isso ministra, 
em pleno século XXI. 

Assim como um deles mandou prender 
Roberto Jefferson, mesmo sem manifestação da 
Procuradoria-Geral da República (PGR), e pelo 
fato de o mesmo não ter prerrogativa de foro junto 
aos tribunais superiores, são lambanças e mais 
lambanças (segue o fluxo). Concomitantemente a 
tudo que vem acontecendo em nosso país, partidos 
de esquerda radicais, de forma emblemática, 
acusam o governo Bolsonaro de genocida (é quem 
causa propositalmente a morte de um povo ou de 
parte dele). Devo concordar, o Bolsonaro é 
realmente um genocida no momento em que, 
nomeia como ministro da Infraestrutura, Tarcísio 
de Freitas; outro genocida, que só em 2020 
entregou 86 obras para o país. 

Diferentemente do que aconteceu nos 
anos que antecederam, 2018. Existia, uma 
calmaria entre os poderes constituídos, os mesmos 
estavam constantemente alinhados e harmônicos 
entre si, eram tão harmônicos entre si que chegava 
a assustar, nunca se viu na história da República, 
tamanha tranquilidade e paz, tanto é verdade, que, 
para nós reles mortais, nem sabíamos qual era o 
papel efetivo da nossa Suprema Corte (STF), só 
agora passamos a entender qual é a sua verdadeira 
função entre os poderes constituídos. 

Na área de rodovias, foram 1.259 
quilômetros de duplicação, pavimentação e 
construção, entre elas, estão à conclusão de 43 
quilômetros de duplicação na BR-381/MG, 37 
quilômetros de pavimentação na BR-419/MG e 32 
quilômetros de pavimentação na Transamazônica 
(BR-230/PA), além de Portos e Aeroportos; 
Ferrovia; Concessões   e por ai vai, (vou parar de 
declinar, os inúmeros absurdos praticados por ele, 
para não me tornar prolixo). 

___***Licio Antonio Malheiros é geógrafo. 

Devo concordar, Bolsonaro é realmente genocida no 
 momento em que nomeia Tarcísio, outro genocida 

NO FIO DA NAVALHA 

Olim... Piadas do Mané 

Cáceres-MT, 17 e 18 de agosto de 2021 03www.jornalcorreiocacerense.com.br

 deputado estadual Dr. João Oesteve na sexta-feira, em visita a 
A PA E  d e  C á c e r e s .  O  

parlamentar foi recebido pela diretora da 
instituição Fabiana Doro, pelo 
Coordenador de Rotary Washington 
Calado, pelo Comandante da PM Alves 
Ribeiro e sargento Ailton, pela imagem 
pública do Rotary Rosane e rotariano 
Eduardo.  Na oportunidade, a diretora 
expôs a necessidade do apoio não só na 
questão de rever a forma de pagamento 
dos profissionais que atuam na 
instituição, bem como a possibilidade de 
doação de computadores para o término 
da instalação do laboratório de 
informática, que já tem um plano de 
t r a b a l h o  c o m  c u r s o  v o l t a d o  
exclusivamente para as crianças e 
adolescentes atendidos pela APAE.  

Na avaliação do deputado, o 
apoio às entidades filantrópicas 
comprometidas com a assistência social 
de crianças e jovens excepcionais, como 
é o caso da APAE de Cáceres, é um 

O u t r a  i n d i c a ç ã o  e m  
atendimento aos vereadores Franco 
Valério e Marcos Ribeiro, é para 
construção de uma City Gate ou Estação 
de Entrega e recebimento de gás natural, 
também apresentou propositura para 
implementação de ações no combate a 
incêndios no Pantanal, no período de 
estiagem, também no ano passado 
cobrou a assinatura do Decreto de 
regulamentação de concessão de 
isenção do ICMS, para produtos 
comercializados na zona franca (Free 
Shop) em sede de cidades-gêmeas.   

O deputado agradeceu pela 
recepção e se comprometeu retornar a 
Cáceres para conhecer o trabalho 
desenvolvido também no Remanso 
Fraterno João Gabriel, bem como outras 
instituições que prestam assistência 
social. Para ele, a articulação de ações na 
defesa de direitos e prestação de serviços 
e apoio à família da pessoa com 
deficiência intelectual colabora com a 
construção de uma sociedade mais justa 
e mais humana. 

O parlamentar que é da região 
de Tangará da Serra, já realizou várias 
outras indicações para Cáceres e região, 
entre elas a pedido da população indicou 
a construção de uma pista de teste de 
veículos automotores e elétricos, diante 
da grande demanda por tal serviço, uma 
v e z  q u e  é  u t i l i z a d o  e s p a ç o s  
improvisados, sem segurança e estrutura 
mínima para abrigar o elevado número 
de pessoas que necessitam do serviço. 

atendimento de crianças e adolescentes 
em vulnerabilidade, o que de pronto o 
deputado informou que buscará recursos 
junto aos deputados federais e 
senadores, em virtude do mega projeto 
apresentado.  Fabiana agradeceu a 
atenção do deputado Dr. João em visitar 
a entidade e garantir essa ajuda tão 
importante na liberação de recursos 
estaduais. “Agradecemos o apoio, que 
será fundamental para as ações 
assistenciais da nossa instituição, que 
hoje atende 115 alunos” finalizou.    

compromisso desde que assumiu como 
parlamentar. De acordo com ele, seu 
mandato está inteiramente à disposição 
dessas entidades assistenciais, ele 
ressaltou que a admiração por esse 
trabalho, vem desde a sua formação na 
medicina, quando recebeu convite de 
um médico neurologista para estagiar na 
instituição, despertando nele esse olhar 
especial, pois entende as necessidades 
encontradas por estar instituições na 
obtenção de recursos para sua 
subsistência. “As APAEs desenvolvem 
um trabalho extraordinário e eu pude ver 
de perto toda dedicação da diretoria para 
garantir o atendimento adequado aos 
assistidos. Diante disso, vou destinar 
recursos para que a entidade possa 
a d q u i r i r  e s s e s  e q u i p a m e n t o s ,  
possibilitando melhoria na assistência 
das pessoas com deficiência”, afirmou. 

Durante a reunião, também foi 
apresentado pelo comandante da PM um 
projeto para instalação de um centro de 
t r e i n a m e n t o  d e  e s p o r t e  p a r a  

Venha ser nosso parceiro. O valor 
da cartela é de R$ 300,00 e podem ser 
adquiridas com os rotarianos. 

O Rotary Club de Cáceres conta 
c o m  s e u  a p o i o  p a r a  c o n t i n u a r  
Transformando Vidas. Por isso convidamos 
você para participar da Ação entre Amigos, 
doando R$ 300,00. Seu gesto fará a diferença 
na vida das pessoas atendidas pelos projetos 
do Rotary e você ainda concorre a essa 
fantástica lancha com motor.  Tenha certeza 
que muito maior que concorrer ao prêmio, é 
poder ajudar quem precisa. 

importante para a cidade e envolve a 
transformação de vidas. Além disso, nossos 
projetos possuem impacto direto nas vidas de 
centenas de pessoas,” enfatiza Claudinei. 

De acordo com o atual presidente, 
Claudinei Tomazeli, (Ano Rotário 21/22), a 
Ação entre Amigos além de fortalecer o elo 
do Rotary com a comunidade, também é a 

 Rotary Club de Cáceres vai realizar Ono mês de outubro a Ação entre 
Amigos, com sorteio de uma lancha 

Karranca modelo Piapara 550 CLX, motor 
Mercury 40 HP, com 30 caixas de cerveja, 
tanque cheio e isca para uma pescaria com a 
família.  O evento está marcado para o dia 16 
de outubro, a partir das 18 horas, com bingo 
eletrônico, transmitido pelo Instagram e 
Facebook.   

principal fonte de arrecadação para a 
sustentação dos inúmeros projetos de 
inclusão social realizados pelo clube, entre 
eles: o Banco Ortopédico (empréstimos de 
cadeira de rodas, andadores e muletas), 
Academias ao ar livre, Alfabetização de 
Adultos, Óleo que Salva, Vózinha, Som da 
Vida, Judô, Lobo Guará, Combate a Pólio, 
Cáceres verde, entre outros. 

"Esse ano em virtude da pandemia 
realizaremos no lugar do Jantar Premiado, 
essa ação, contando sempre com apoio da 
comunidade, uma vez que o trabalho 
desempenhado pelo clube é muito 

para as famílias cacerenses”, disse a 
Prefeita.   O secretário Wesley atendendo 
ao pedido da prefeita, deu início também a 
repaginação da avenida 7 de setembro, 
onde já está sendo feito a pavimentação da 
marginal em frente as lojas, tornando a 
c i d a d e  m a i s  r e c e p t i v a .  We s l e y  
complementa: "conversamos com a 
empresa responsável e exigimos a máxima 
qualidade como também a celeridade do 
serviço, e tão logo, mais uma obra será 
entregue para a população.”  

“Estou extremamente feliz com 
essa obra tão moderna, que vai dar um 
estilo novo para aquela avenida, um 
paisagismo novo, iluminação nova, e com 
certeza, novos ares, num lugar tão 
importante historicamente falando, e 
sentimentalmente também”, conclui 
Eliene Liberato, prefeita de Cáceres.   

E s t i v e r a m  p r e s e n t e s  n a  
cerimônia de assinatura, a prefeita Eliene 
Liberato, o Secretário de Infraestrutura 
responsável pela obra, Wesley Sousa e 
representantes da empresa, Construpel 
Comércio e Serviços de Construção Eireli, 
Rosemeire e Marcos Eller.

Agora, temos a oportunidade de, 
além de reconhecer o cemitério como 
importante objeto arquitetônico e 
equipamento urbano para a cidade, oferecer 
um novo visual de beleza, conforto e respeito 

Cumprindo a promessa de reforma da 
fachada do histórico Cemitério São João 
Batista, a prefeita Eliene Liberato, assinou na 
sexta-feira a ordem de serviço para início das 
obras.  

“Há tempos tinha o desejo de transformar o 
visual do Cemitério São João Batista, tão 
importante no contexto histórico e 
sentimental de várias gerações da população 
cacerense.

Com recursos próprios, a obra será entregue 
num prazo de 120 dias contados a partir da 
Ordem de Serviço. O projeto de reconstrução 
e revitalização, contempla paisagismo em 
toda a extensão frontal e lateral do salão de 
entrada e muros,  

Esse foi um pedido especial feito 
pela prefeita, Eliene assim que assumiu a 
atual gestão planejou dar uma repaginada na 
cidade, deixando-a não só com um aspecto 
bonito, mas de fato, organizado e estruturado 
para a população cacerense.  

PELO SOCIAL

Em visita à APAE de Cáceres, deputado  
estadual Dr. João de Matos garante apoio  

O parlamentar que é da região de Tangará da Serra, já realizou várias outras indicações para Cáceres

Da Redação 

Reunião com a diretora da APAE e membros do Rotary  

Foto: Divulgação

Projeto Centro Esportivo entregue nas mãos do deputado   

Foto: Divulgação

BINGO ELETRÔNICO

Rotary realiza em outubro Ação entre  
Amigos com sorteio de lancha e motor  
Da Redação 

Lancha Karranca e motor 40 HP  

 Foto: Divulgação

OBRAS
Eliene assina Ordem de Serviço para reconstrução e  
revitalização do histórico Cemitério São João Batista 
Redação c/ Assessoria 

Prefeita assina ordem de serviço para reforma no Cemitério São João Batista 

Foto: Ronivon Barros
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N a  a v a l i a ç ã o  d o  
deputado, pelo fato do PSDB ter 
um nome lançado à disputa 
p r e s i d e n c i a l  e m  2 0 2 2 ,  
automaticamente exige-se do 
partido mais participação no 
cenário político local.

Para o Senado, o nome 
escolhido é do empresário e ex-
prefeito de Cáceres, Francis 
Maris, que deixou a Prefeitura 
do município em 2020. Ele já 
foi imunizado com as duas 
doses da vacina contra a covid-

 PSDB de  Ma to  

OGrosso, presidido por 
Carlos Avallone, que 

também é deputado estadual, 
deverá ter candidatos ao Senado 
e ao governo de Mato Grosso 
nas eleições do próximo ano. A 
informação pelo próprio 
parlamentar. 

Ari Lafin, atual prefeito 
de Sorriso, deve ser um dos pré-
candidatos ao governo estadual. 

19 e deve começar articulações 
nos próximos dias pela cidade 
que chefiava, relatou Avallone. 

prévias (das eleições), será uma 
alternativa viável e estará 
disputando as eleições. Com 
certeza irá para o segundo 
turno”, disse o tucano.

“Estamos estruturando 
as chapas estadual e federal. Só 
tendo uma base forte, podemos 
p e n s a r  n a s  ( e l e i ç õ e s )  
majoritárias”, disse o deputado.

Avalone disse que tem 
viajado por todo o Estado 
realizando visitas partidárias 
para finalizar a composição dos 
diretórios municipais visando 
as eleições de 2022. Mesmo 
com as limitações da pandemia, 
38 cidades já receberam a visita 
do parlamentar tucano, que 
pretende concluir ainda em 
2021 a  composição dos 
diretórios restantes nos 141 
municípios mato-grossenses. 

Fiel defensor da Direita, 
Nakamoto se despontou no meio 
político nas eleições de 2018 
quando coordenou a campanha 
do presidente na região oeste e em 
2020 se tornou fenômeno de 
votos ao ser o segundo mais 
votado na eleição para prefeito, 
mesmo não tendo horário de TV e 
rádio, cabos eleitorais e nem ter 
usado o fundo partidário. 

Filho de uma família 
tradicional japonesa em Cáceres, 
o "japonês" como é conhecido é 

 om 11.215 votos na Celeição para prefeito de 
C á c e r e s  e m  2 0 2 0 ,  

Engenheiro Nakamoto se filiou 
ao Patriota neste sábado (14). O 
encontro que contou com a 
participação do presidente 
estadual do Patriota, Victorio 
Galli, lançou oficialmente sua 
pré-candidatura à deputado 
estadual por Cáceres e Região 
Oeste. 

Nakamoto foi um dos 
responsáveis por trazer as escolas 
cívico-militares para Cáceres ao 
levar um abaixo assinado 
pedindo o Ensino Militar para o 
deputado estadual, Silvio Fávero, 
que faleceu neste ano no Estado. 

Nakamoto também tem 
trabalhado nos bastidores no 
grupo de instalação das Duty Free 
em Cáceres, que se tornou viável 
após o Presidente Bolsonaro 
decretar Cáceres como a 33ª 
cidade no país como "cidade-
gêmea" devido sua proximidade 
com a cidade boliviana San 
Mathias.

casado e pai de duas meninas e se 
formou em engenharia civil na 
UFMT. 

Com perfil discreto, o 
Engenheiro defende a bandeira 
do desenvolvimento na região 
Oeste e a bandeira da educação 
militar nas escolas em Mato 
Grosso. 

ELEIÇÕES 2022

PSDB quer ex prefeito Francis  
Maris na disputa pelo Senado 

Para o Senado, o nome escolhido é do empresário e ex-prefeito de Cáceres, Francis Maris, que deixou a Prefeitura do município em 2020

Rodrigo Costa/GD 

POR CÁCERES

Francis Maris tá cotado para disputar Senado 

 Foto: Arquivo

Além de Lafin, o nome 
de Nilson Leitão, ex-deputado 
federal, tem sido ventilado e 
crescido internamente a partir 
de articulações do setor do 
agronegócio.  “Os nomes do 
PSDB, seja ele quem passar às 

"Avalone disse que 
tem viajado por todo 
o Estado realizando 
visitas partidárias 

para finalizar a 
composição dos 

diretórios municipais 
visando as eleições 

de 2022"

Nakamoto se filia ao Patriota e lança  
pré-candidatura à deputado estadual  
Redação c/ Assessoria 

Nakamoto foi fenômeno de voto na eleição para prefeito 

 Foto: Assessoria

POLÍTICA

SOCIAL 08
Cáceres-MT, 17 e 18 de agosto de 2021 www.jornalcorreiocacerense.com.br

Mercúrio e Marte em 
Virgem recebem um ótimo 
aspecto de Urano em Touro, 
marcando dias de rotina 
movimentada, com algumas 
m u d a n ç a s  p o s i t i v a s ,  

especialmente no trabalho. Um projeto 
inovador pode ser o carro chefe dessas 
mudanças, que apontam para um maior 
sentido de liberdade e autonomia.

Mercúrio e Marte em 
Virgem recebem um ótimo 
aspecto de Urano em Touro, 
m a r c a n d o  d i a s  d e  
mudanças positivas nos 
assuntos do coração. O 

período pode estar relacionado com uma 
pessoa diferente e inteligente que 
atravessa o seu caminho e chama sua 
atenção. Um romance pode começar.

Mercúrio e Marte em Virgem 
recebem um ótimo aspecto de 
Urano em Touro, marcando 
dias de interiorização e 
necessidade de voltar-se para 
suas emoções, especialmente 

as que envolvem seu passado parental, ou 
seja, sua infância e seus pais. O período 
pode envolver também, a renovação da 
saúde de um de seus pais.

Mercúrio e Marte em 
Virgem recebem um ótimo 
aspecto de Urano em Touro, 
marcando dias de boa 
c o m u n i c a ç ã o  e  

possibilidade de novos aprendizados. 
Você pode decidir matricular-se em um 
novo curso, dedicar-se mais aos estudos. 
O período pode envolver também a 
assinatura de um novo contrato.

Mercúrio e Marte em 
Virgem recebem um ótimo 
aspecto de Urano em Touro, 
m a r c a n d o  d i a s  d e  
envolvimento com suas 
finanças e com projetos e 

contratos que envolvem o aumento de 
seus rendimentos e lucros. O período pode 
estar relacionado com um novo 
investimento ou empreendimento.

Mercúrio e Marte em Virgem 
recebem um ótimo aspecto de 
Urano em Touro, marcando 
dias de maior envolvimento 
com acordos e negociações 
relacionados a parcerias 

financeiras e grande soma de dinheiro. O 
período promete mudanças positivas em 
suas finanças. Ótimo momento para novos 
investimentos.

Mercúrio e Marte em 
Virgem recebem um ótimo 
aspecto de Urano em Touro, 
m a r c a n d o  d i a s  d e  
interiorização e necessidade 
de distanciamento, pois 

você passa por um processo de libertação 
emocional e limpeza de sentimentos. Por 
outro lado, o período é ótimo para planejar 
um projeto inovador.

Mercúrio e Marte em Virgem 
recebem um ótimo aspecto de 
Urano em Touro, marcando 
dias que podem ser marcados 
com um conv i t e  pa ra  
gerenciar/liderar uma nova 
e q u i p e  d e  t r a b a l h o .  

Simplesmente aceite, mesmo que não se 
sinta preparado, pois algumas mudanças 
positivas podem surgir depois disso.

Mercúrio e Marte em 
Virgem recebem um ótimo 
aspecto de Urano em Touro, 
marcando dias de maior 
envolvimento com projetos 

inovadores, que serão ou já estão sendo 
publicados na internet e multimídias. O 
período é ótimo também, para fazer 
contato com pessoas e empresas 
estrangeiras.

Mercúrio e Marte em Virgem 
recebem um ótimo aspecto de 
Urano em Touro, marcando 
dias de maior envolvimento 
com seus relacionamentos 
pessoais e profissionais. O 

período promete vida social intensa, com 
pessoas interessantes, novas amizades e 
renovação das antigas. Um romance pode 
começar.

Mercúrio e Marte em seu 
signo recebem um ótimo 
aspecto de Urano em Touro, 
marcando dias de mudanças 
positivas em sua vida 
pessoal e profissional. O dia 

a dia pode se tornar mais intenso e com 
alguns imprevistos, mas nada que envolva 
perda de controle de sua rotina. Novidades 
boas são sempre bem vindas.

Mercúrio e Marte em 
Virgem recebem um ótimo 
aspecto de Urano em Touro, 
m a r c a n d o  d i a s  d e  
envolvimento pleno com 

seus projetos profissionais e planos de 
negócios, que devem ser colocados em 
prática neste momento. O período pode 
envolver melhora da imagem social e 
profissional.

HORÓSCOPO********** **********

By Rosane Michels

Bodas de Ouro Pedro e Maria 

Felicidades a aniversariante Cristina 
Cappi Aguiar Rodrigues. Que essa data 
se repita por longos anos e que Deus lhe 
conceda muita saúde e realizações.  

Flores multicoloridas a advogada Cibeli Simões que celebra 
nesta quinta-feira data nova recebendo os vivas do rol de 
amigos e colaboradores. Um ano recheado de vitórias e muita 
saúde é o que esta coluna deseja a você.  

Em visita a João Pessoa, o 
Rotariano Pedrinho Oliveira, 
que já está curtindo ao lado da 
companheira Maria Célia as 
belas praias e aproveitando 
para matar saudades da filha 
Renata e dos netos. Grande 
abraço amigo, com desejo que 
aproveite ao máximo esses 
dias ao lado da família.  

****************

****************

Nossos parabéns com votos 
de muitos anos de vida, ao 
aniversariante do dia 
Diego Augusto, auxiliar 
a d m i n i s t r a t i v o  n o  
escritório Simões Santos e 
Nascimento Sociedade de 
Advocacia.  

Felicidades para você Felippe Michelis 
Santos ,  pe la  passagem do seu 
aniversário. Que possa ter muitos anos de 
vida abençoados e felizes, e que este novo 
ano seja  de harmonia, paz e desejos 
realizados. Que seu caminhar seja sempre 
premiado com a presença de Deus, 
guiando seus passos e intuindo suas 
decisões, para que suas conquistas e 
vitórias, sejam constantes em seus dias. 
Feliz Aniversário!  

***********

***********
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sustentáveis, não só em datas 
alusivas ao Meio ambiente, mas 
durante todo o ano. Uma vez que 
a preservação da humanidade 
depende da preservação da 
natureza.  

O s  j o v e n s  t e r ã o  a 
oportunidade de vivenciar várias 

 Prefeitura de Cáceres Acontinua intensificando 
não só a vacinação, como 

também o trabalho de saúde 
pública preventiva no município, 
levando mais oportunidades de 
atendimento na zona rural. 

No último sábado (14), foi 
a vez da Comunidade do Limão, 
receber atenção especial da 
Secretaria Municipal de Saúde.  

 Os dois suspeitos estavam 
no ônibus que saiu do Distrito do 
Caramujo com destino a Cuiabá, na 
abordagem foi realizado a revista 
dos passageiros, bem como as 
bagagens foram checadas.  

o l i c i a i s  M i l i t a r e s  e m Paveriguação a denúncia 
anônima, prenderam na 

Rodoviária Municipal de Cáceres, 
dupla que transportava em ônibus 
intermunicipal 24 tabletes de pasta 
base  de  coca ína  que  se r iam 
entregues em Cuiabá. 

A dupla foi abordada e foram 
localizadas com eles três mochilas, 
contendo 24 tabletes de pasta base de 
c o c a í n a .  O s  d o i s  h o m e n s 
c o n f e s s a r a m  q u e  e s t a v a m 
transportando a droga para entregar 
em Cuiabá. 

Os suspeitos receberam voz 
de prisão por tráfico ilícito de drogas 
e foram entregues para a Delegacia. 

 Durante a ação, os policiais 
perceberam que dois indivíduos 
demonstraram nervosismo com a 
presença policial. 

A Gerente de Atenção Básica da 
SMS, Maria Monique Garcia, 
informou que 100 pessoas foram 
atendidas no mutirão. “Foi um dia 
de promovermos saúde com 
qualidade” avisou Monique. 

Segundo a Secretária de 
Saúde Elis Fernanda, a atenção 
básica tem sido uma constante na 
administração da prefeita Eliene. 
Para Elis, estes mutirões de saúde 

Para a prefeita Eliene 
Liberato, oferecer a saúde para 
todos é um compromisso diário 
de sua gestão, indistintamente.   
“Nossa equipe está empenhada 
em ofertar saúde de qualidade à 
nossa população. Ainda mais 
agora em tempos de pandemia, 
oportunizar os serviços de saúde 
é uma ação simples que pode 
trazer importantes resultados na 
saúde das pessoas. E continuar 
vacinando nossa população é 
preservar a vida”, finalizou 
Eliene Liberato.

“Estamos levando muitos 
benefícios, como consultas 
méd icas  e  odon to lóg icas , 
a t e n d i m e n t o  p s i c o l ó g i c o , 
vacinação contra a Covid-19 para 
maiores de 18 anos, vacinação 
contra a gripe (Influenza) para 
maiores de seis meses e entrega 
de remédios”, informou Elis. 

itinerantes são importantes 
porque oportuniza atendimento 
às pessoas e pacientes que moram 
em regiões distantes da sede do 
município e tem pouco acesso aos 
serviços médicos. 

O evento promovido pela 
1ª Companhia Independente de 
Polícia Militar de Proteção 
Ambiental e pela 6ª Turma do 
Projeto Lobo Guaráacontece 
neste sábado, 21, na Praça da 
Cohab Nova, com abertura às 13 
horas,  Acolhida, mutirão de 
limpeza, plantio de mudas, 
oficinas de reciclagem, diálogo 
com o tema municipalização 
a m b i e n t a l  e  s u a s 
responsabilidades, apresentação 
da Guarda Mirim, caminhada 
noturna, entre outros são algumas 
atividades preparadas para a 

ma série de atividades Umarcam a realização da 
1ª Romaria Ambiental da 

Juventude em Cáceres, que vai 
debater questões l igadas à 
realidade dos jovens, com um 
enfoque no meio ambiente.  A 
romaria é um movimento inter-
religioso e ecológico em torno do 
cuidado com a terra e as águas, 
especificamente enfocando as 
consequências das queimadas 
urbana, rural e do Pantanal.  

D e  a c o r d o  c o m  o s 
organizadores, essas ações tem 
como foco despertar a temática 
ambiental buscando fortalecer o 
sentimento de pertencimento 
desses jovens com o meio em que 
vivem, instigando ati tudes 

Romaria.  

F a z e n d o  p a r t e  d a 
programação, a caminhada 
noturna com saída da praça da 
Cohab Nova, passando pelas ruas 
A l v a r e s  A z e v e d o ,  d a s 
Maravilhas, São Pedro, Campo 

experiências participando de 
oficinas e mini cursos, com 
treinamento funcional e Jiu Jtsu, 
oficina de reaproveitamento de 
materiais plásticos, pets, papelão 
e vidros, oficina de coach: 
L i d e r a n ç a  e  a u t o 
responsabi l idade.  Também 
assistirão a apresentação dos cães 
do Canil do Gefron que está 
prevista para as 16h 30.  

As ações contam com a 
parceria da Cruz Vermelha, 
JUVAM, Abutres, Rede Cidadã, 
23ª CIPM de Força Tática, Club 
Rotaract, Interact, Juventude 
B a t i s t a ,  U M H B C - U n i ã o 
Missionária dos Homens Batistas 
de Cáceres, Rotary Clube de 
Cáceres,  Demoley,  Guarda 
Mirim, Grupo de Teatro Trupé, 
CANIL FRON e Igreja batista.  

Vidal, Riachuelo, SICMATUR, 
Cais da praça Barão e catedral 
São Luiz, onde será celebrada 
pelo Padre Jair, uma missa ação 
de graças ao meio ambiente, 
encerrando assim o evento. 

MEIO AMBIENTE

1ª Romaria Ambiental da Juventude em Cáceres  
debate municipalização e suas responsabilidades 

Ação tem como foco despertar a temática ambiental fortalecendo o  
sentimento de pertencimento desses jovens com o meio em que vivem 

Da Redação 

Sargento Silva, um dos organizadores do evento   

Foto: Divulgação

SAÚDE NO CAMPO

Comunidade do Limão recebe 
 mutirão de saúde e vacinação 
Assessoria 

Equipe da saúde presente na Comunidade do Limão  

 Foto: Assessoria

DROGA

Dupla é detida em Cáceres 
com 24 tabletes de cocaína 
Da Redação 

Cocaína estava acondicionada em 3 mochilas   

Foto: PMMT
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Há todo um cuidado do município para o 
retorno das aulas no formato presencial”, 
observou Liamara. 

O vereador Cézare Pastorello 
(SD) fez o contraponto sobre a diferença 
do público atendido pelas escolas 
particulares e o das escolas públicas, e que 
por essa razão não poderia ser feita 
nenhuma comparação. Enquanto as 
escolas part iculares podem fazer 
exigências aos seus alunos, como 
máscaras adequadas e kit individual de 
merenda e higiene, nas escolas públicas 
temos que partir do princípio de que tudo 
isso tem que ser fornecido, para grande 
parte dos alunos. 

“Para além da vacinação, com 
segunda dose, dos profissionais da 
educação, que nem coloco em discussão 
por não ter o que transigir nesse sentido, 
eu quest iono aqui  a  ausência do 
Ministério Público, que muito cobra o 
retorno às aulas presenciais, é membro 
deste Comitê de Enfrentamento à COVID 
e na reunião em que tratamos disso não se 
faz presente. As decisões tomadas pelo 

está buscando atender todos os protocolos 
de segurança para o retorno das aulas 
presenciais, que será feito de forma 
híbrida, sempre com apenas metade dos 
alunos que se dispuserem a frequentar 
presencialmente. 

“Nosso objetivo é preparar as 
unidades escolares da rede municipal para 
receberem os alunos com toda segurança. 

A Secretária de Educação, 
Liamara Rodrigues esclareceu que a SME 

m  r e u n i ã o  d o  C o m i t ê  d e Ee n f r e n t a m e n t o  a o  n o v o 
coronavírus realizada na sede da 

Prefeitura Municipal de Cáceres, foi 
apresentado, pela Secretaria Municipal de 
Educação, a proposta de retorno às aulas 
na Rede Municipal. 

Sem isso, será apenas tentativa e erro, 
como está acontecendo em outras cidades 
e estados”. 

Pastorello ainda cobrou a 
aplicação da Nota Técnica 04, feita em 
conjunto pelo Escritório Regional de 
Saúde de Cáceres e a Unemat, versando 
sobre o retorno às aulas presenciais. 

D i a n t e  d a s  d i v e r s a s 
manifestações e da previsão de realização 
de uma capacitação aos profissionais da 
educação nos dias 18 e 19 de agosto, o 
Comitê deliberou por realizar outra 
reunião, após a capacitação a ser 
promovida pela SME, e com a presença do 
Ministério Público Estadual. 

Pastorello também cobrou da 
gestão a responsabilidade técnica sobre as 
condições de retorno às aulas. “A 
Secretária Liamara e a Prefeita Eliene têm 
sua responsabilidade, sem dúvidas. Mas, 
no caso do pior, é preciso que haja um 
responsável técnico, um Engenheiro de 
Segurança, Infectologista, Biólogo, 
alguém que ateste e se responsabilize 
pelas condições das aulas presenciais, 
alguém que aponte o que é, e como devem 
ser os cuidados coletivos e individuais. 

Comitê é que autorizarão ou não, o retorno 
às aulas de forma presencial, porque 
parar,  nunca pararam”, destaca o 
vereador. 

avaliadas pelo Laboratório Central do Estado 
(Lacen-MT) e que, atualmente, restam 116 
amostras em análise laboratorial. 

Leste (13.874), Cáceres (11.051) e Barra do 
Garças (10.375). O documento ainda aponta 
que um total de 386.221 amostras já foram 

 Secretaria de Estado de Saúde Anotificou, até a tarde desta segunda-
f e i r a  ( 1 6 ) ,  5 0 6 . 3 1 0  c a s o s 

confirmados da Covid-19 em Mato Grosso, 
sendo registrados 13.204 óbitos em 
decorrência do coronavírus no Estado. 

Foram notificadas 1.006 novas 
confirmações de casos de coronavírus no 
Estado. Dos 506.310 casos confirmados da 
Covid-19 em Mato Grosso, 7.898 estão em 
isolamento domiciliar e 483.863 estão 
recuperados. Entre casos confirmados, 
suspeitos e descartados para a Covid-19, há 
359 internações em UTIs públicas e 229 em 
enfermarias públicas. Isto é, a taxa de 
ocupação está 63,65% para UTIs adulto e em 
30% para enfermarias adultos. 

Dentre os dez municípios com 
maior número de casos de Covid-19 estão: 
Cuiabá (103.127), Rondonópolis (36.120), 
Várzea Grande (33.889), Sinop (24.192), 
Sorriso (17.459), Tangará da Serra (17.149), 
Lucas do Rio Verde (15.083), Primavera do 

ADIADO

Comitê Covid adia deliberação sobre o retorno às  
aulas presenciais na Rede Municipal em Cáceres 

Comitê cobra responsável técnico, que ateste e se  responsabilize pelas condições das aulas presenciais 

Assessoria 

BOLETIM

Comitê se reúne com equipe de saúde e educação para volta as aulas   

MT registra 506.310 casos e  
13.204 óbitos por Covid-19 

Redação c/ Assessoria 

Taxa de ocupação de UTI caiu para 63,65%  

Foto: Divulgação
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20 Chapecoense – 4 

3 Fortaleza – 31

um 'respiro'. Apesar disso, o 
treinador não deu pressão e 
descartou que há obrigação de 
vencer. 

10 Santos – 21

13 Bahia – 18

4 Bragantino – 28

14 São Paulo – 18

5 Flamengo – 27

19 Grêmio – 10

7 Atlético-GO – 23

1 Atlético-MG – 37 pontos

12 Juventude – 19

15 Fluminense – 17
16 Cuiabá – 17
17 Sport – 15

“ T e m o s  m u i t a s  
possibilidades de chegar aos 20 
pontos. Eu quero uma equipe 
corajosa, não que se retranca o 
tempo todo, que baixa as linhas. É 
muito difícil o jogo contra o 
Grêmio, mas vamos jogar para 
vencer”, completou. 

18 América-MG – 14

11 Corinthians – 21

2 Palmeiras – 32

8 Ceará – 23

6 Athetico-PR – 23

9 Internacional – 21

Jorginho garantiu ainda 
que o Cuiabá irá em busca dos 3 
pontos contra o Grêmio na nesta 
quarta-feira, às 18h, na Arena 
Pantanal. O duelo é importante, já 
que ambos os times estão na parte 
debaixo da tabela e uma vitória 
significa mais possibilidades para 

quanto seria difícil, apesar de eles 
virem com uma equipe quase que 
alternativa, mas com muita 
qualidade, o sistema deles de jogo 
não muda”, disse. 

Ainda  na  v i são  do  
comandante, o Cuiabá teve mais 
dificuldades no primeiro tempo, 
mas conseguiu se organizar no 
intervalo. “Apesar disso, a equipe 
não sofreu tanto defensivamente. 
Fizemos um excelente segundo 
tempo, com mais oportunidades 
de gol que o Athletico”, destacou. 

Além disso, a vitória 
d e i x a  m e n s a g e m  q u e  é  
importante ter perseverança. 
“En tende r  que  a s  c r i s e s  
aparecem, dificuldades vão 
aparecer. Não existe jogo fácil.  A 
gente sabe que vai ter muita 
dificuldade até o final. Soubemos 
sofrer hoje, jogar o jogo 
inteligentemente”, ponderou. 
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Mixto e União saíram na 
frente na disputa das vagas das 
semifinais do Campeonato Mato-
grossense Sub-19. Os dois jogos 
abriram a fase mata-mata, com 
vitórias Tigre da Vargas por 2 a 1 
contra Nova Mutum. Já no 
domingo, o Colorado atropelou o 
Luverdense em 3 a 0. 

pós a conclusão da 1ª Afase, o Campeonato 
Mato-grossense Sub-19 

chegou a sua fase eliminatória. 
Quatro jogos marcaram no fim de 
semana o início das quartas de 
finais em duelos válidos pelos 
confrontos de ida. 

Fechando os confrontos 
de ida das quartas de finais do 
Campeonato Mato-grossense 
Sub-19, a garotada do Cuiabá 
venceu o Grêmio Sorriso por 1 a 
0, e largou na frente pela vaga na 
semi. 

enfrenta o Mixto; às 16h União e 
Luverdense jogam no Luthero 
Lopes e Athlético e Dom Bosco 
no Estádio Dito Souza.  No 
mesmo dia, no Sorriso e Cuiabá se 
enfrentam as 18h no estádio 
Egídio Preima. 

O s  j o g o s  d e  v o l t a  
acontecem no fim de semana. No 
sábado às 15h, no Estádio Valdir 
Doilho Wons, Nova Mutum 

Rikelme foi o autor do gol 
da vitória dos meninos do 
Dourado. 

BRASILEIRO

O Cuiabá teve mais dificuldades no 1º tempo, mas conseguiu se organizar no intervalo 

Luan Cordeiro/SN 

Técnico avalia que vitória como importante para manter a perseverança do time 

 Foto: Assessoria

SUB 19

Mixto, União, Dom Bosco e Cuiabá vencem 
 e largam na frente das quartas de final 

Da Redação 

Cuiabá venceu com gol de Rikelme  

 Foto: Assessoria

 t é c n i c o  J o rg i n h o  Oa v a l i o u ,  a p ó s  a  
importante vitória contra 

Dourado saiu da zona de 
rebaixamento, e ficou em 16º com 
17 pontos somados. “Sabíamos o 

o Athletico-PR, por 1 a 0, que o 
Cuiabá não sofreu tanto e soube 
'jogar o jogo'. Com o triunfo, o 
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Uma série de atividades marcam a realização da 1ª Romaria 
Ambiental da Juventude em Cáceres, que vai debater questões ligadas à 
realidade dos jovens, com um enfoque no meio ambiente.  A romaria é um 
movimento inter-religioso e ecológico em torno do cuidado com a terra e as 
águas, especificamente enfocando as consequências das queimadas 
urbana, rural e do Pantanal.  Página 04 

 O deputado estadual 
Dr. João esteve na sexta-feira, 
em visita a APAE de Cáceres. O 
parlamentar foi recebido pela 
diretora da instituição Fabiana 
Doro, pelo Coordenador de 
Rotary Washington Calado, 
pelo Comandante da PM Alves 
Ribeiro e sargento Ailton, pela 
imagem pública do Rotary 
Rosane e rotariano Eduardo. 
Para o deputado desde que 
assumiu como parlamentar, o 
apoio às entidades filantrópicas 
c o m p r o m e t i d a s  c o m  a  
assistência social de crianças e 
jovens excepcionais, é um 
compromisso. 
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Cumprindo a promessa de reforma da fachada do histórico 
Cemitério São João Batista, a prefeita Eliene Liberato, assinou na 
sexta-feira a ordem de serviço para início das obras.   Com recursos 
próprios, a obra será entregue num prazo de 120 dias contados a 
partir da Ordem de Serviço. O projeto de reconstrução e 
revitalização, contempla paisagismo em toda a extensão frontal e 
lateral do salão de entrada e muros. Página 03 

 O PSDB de Mato Grosso, 
presidido por Carlos Avallone, que 
também é deputado estadual, deverá ter 
candidatos ao Senado e ao governo nas 
eleições do próximo ano. Na avaliação do 
deputado, pelo fato do PSDB ter um nome 
lançado à disputa presidencial em 2022, 
automaticamente exige-se do partido mais 
participação no cenário político local. 
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O Rotary Club de Cáceres vai realizar no mês de outubro a Ação 
entre Amigos, com sorteio de uma lancha Karranca modelo Piapara 550 
CLX, motor Mercury 40 HP, com 30 caixas de cerveja, tanque cheio e isca 
para uma pescaria com a família.  O evento está marcado para o dia 16 de 
outubro, a partir das 18 horas, com bingo eletrônico, transmitido pelo 
Instagram e Facebook.  Página 03 

PELO SOCIAL

Cemitério São João Batista, patrimônio histórico de Cáceres  

 Foto: JCC

Em visita à APAE de Cáceres, deputado  
estadual Dr. João de Matos garante apoio  

Dep. Dr. João e comitiva do Rotary e APAE   
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PSDB quer ex prefeito Francis  
Maris na disputa pelo Senado 

ELEIÇÕES 2022

Empresário Francis Maris 
é cotado para o Senado  

Foto: Arquivo

MEIO AMBIENTE

1ª Romaria Ambiental da Juventude em Cáceres  
debate cuidados com a terra, águas e queimadas 

Acolhida dos jovens será as 13h 30   

Foto: Divulgação

BINGO ELETRÔNICO

Rotary realiza em outubro Ação entre  
Amigos com sorteio de lancha e motor  

Cartela está sendo vendida pelos rotarianos  

Foto: Divulgação
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